

El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses

Principal



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministro-del-interior-se-comprometio-a-eliminar-el-hacinamiento-en-las-carceles-dentro-de-un-plazo-de-18-meses_3615.php



Principal

El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses

El Ministro del Interior asume el compromiso de erradicar el hacinamiento en las cárceles en un plazo de 18 meses.

Ministro del Interior Anuncia Medidas para Combatir el Hacinamiento Carcelario

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, expresó su pesar por las recientes muertes ocurridas en el exComcar y afirmó que, en un plazo de 18 meses, se eliminará el hacinamiento carcelario en Uruguay.

En una entrevista realizada este jueves en el programa Punto de Encuentro de Radio Universal, Martinelli indicó que los fallecimientos registrados el pasado miércoles son consecuencia de dos factores principales: la violencia intercarcelaria y, sobre todo, el hacinamiento.

Compromiso con la Solución del Hacinamiento

"Nos preocupamos y nos ocupamos", subrayó Martinelli al referirse a los trágicos eventos.

Afirmó que "lo que pasó anoche nos preocupa y nos ocupa.

Principalmente tiene que ver con el hacinamiento, y por eso cuando asumimos esta administración, nos propusimos eliminarlo completamente.

No se trata de reducirlo en un 50%, sino de llegar a hacinamiento cero".

El ministro también explicó que, para alcanzar este objetivo, se están construyendo tres módulos en la cárcel de Libertad, así como una nueva cárcel de mujeres y otros centros penitenciarios en diferentes etapas de desarrollo.

"En 18 meses habremos generado un total de 4.150 nuevas plazas, superando el déficit actual de aproximadamente 2.400", aseguró.

Críticas desde el Sindicato de Funcionarios Penitenciarios

Por otra parte, el Sindicato de Funcionarios Penitenciarios ha señalado que, además del hacinamiento, la falta de personal es otro factor crítico en estos incidentes.

Cintia Nieves, representante sindical, declaró: "Estamos hablando de una unidad que tenía 800 internos, y a veces hay solo dos o tres funcionarios para atenderlos, con suerte".

Nieves también sugirió evaluar cómo se manejó el conflicto en el exComcar:

"Tendríamos que ver cuántos compañeros estaban disponibles para atender la situación y cómo lo hicieron".

Reacción de la Institución Nacional de Derechos Humanos

La Institución Nacional de Derechos Humanos (INDDHH) recordó que estas muertes ocurren menos de nueve meses después de un incidente similar en el sistema carcelario uruguayo.

La organización asegura que está en contacto permanente con el Instituto Nacional de Rehabilitación (INR), la oficina del Comisionado Parlamentario y

con organizaciones de familiares para evaluar la situación y determinar los pasos a seguir.

Fuente: Telenoche

Imágenes



El ministro del interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses

Tags

excomcar, funcionarios, interior, hacinamiento, compromiso, penitenciarios, ministro, nacional, martinelli, sindicato, muertes, carcelario

Noticias relacionadas

4.8 * *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*

4.6 * *Operadores penitenciarios expresan preocupación por el aparente "desamparo" del Estado en las instalaciones del ex Comcar*

4.2 * *El Ministerio del Interior asegura el futuro con la firma de un contrato para edificar tres modernas cárceles*

4.5 * *El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas*

4.0 * *Reunión clave: sindicato policial y Ministerio del Interior abordan la problemática de los allanamientos nocturnos*

3.9 * *A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de*

*reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias
uruguayas*

4.3 * *Comisionado confirma que el Ministerio del Interior está avanzando en la mejora de la alimentación en los centros penitenciarios*

4.9 * *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo Ultimas Noticias*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

4.4 * *Álvaro Delgado sugiere establecer un Ministerio de Justicia enfocado en mejorar las condiciones penitenciarias y el apoyo a quienes obtienen su libertad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024